

ALLOCUTION DE SON EXCELLENCE MONSIEUR HIROSHI AZUMA,
AMBASSADEUR DU JAPON EN MAURITANIE,
A L'OCCASION DE LA CEREMONIE D'INAUGURATION
POUR L'AMENAGEMENT DU CENTRE DE SANTE D'EL MINA

Monsieur le Secrétaire Général du Ministère de la santé,
Monsieur le Médecin chef du Centre de Santé d'El Mina,
Mesdames, Messieurs,

C'est un grand plaisir pour moi d'assister à cette cérémonie de l'aménagement du Centre de Santé d'El Mina pour renforcer sa capacité, améliorer l'environnement des services de santé publique du centre et lui permettre la prise en charge des besoins des populations du quartier dans de meilleures conditions.

Je me réjouis plus particulièrement de la tenue de cette cérémonie aujourd'hui en votre présence, Monsieur le Secrétaire Général, sur cette splendide scène marquée par la présence du pavillon prénatal agrandi et la construction de la salle d'hospitalisation.

Ce don, qui entre dans le cadre de l'Aide Japonaise Non-Remboursable pour les Projets Locaux, est d'environ quinze millions (15.000.000) d'Ouguiyas. Il a permis d'améliorer les activités et la disponibilité du centre de santé, en élargissant le pavillon prénatal, en construisant une salle d'hospitalisation et en fournissant des équipements médicaux qui se composent de tables d'accouchement, de gynécologie et d'examen, et de fauteuil dentaire.

Le Centre de Santé d'El Mina existe depuis 1976. Il est devenu l'établissement sanitaire le plus proche de la population locale pour les services de santé primaire. A ce jour, le nombre de malades s'élève à 3.800 personnes pour l'examen général, celui de 800 personnes pour la consultation prénatal et 320 cas d'accouchement par mois. Grâce à ce projet, la population d'El Mina bénéficiera dorénavant non seulement d'une structure performante qui pourra répondre à tous ses besoins en santé primaire mais aussi d'un service médical adapté qui lui offrira une qualité de vie plus améliorée.

Je me permets de féliciter et d'encourager fortement votre motivation constante des responsables et personnels du Centre pour donner à tous les patients les meilleurs soins, qui répondent aux besoins de la santé des populations. Je souhaite également que l'aménagement de ce Centre stimulera vos activités.

Ce projet d'aménagement du centre répond à la ligne directrice de la politique de lutte contre la pauvreté et l'amélioration des vies des populations de Son Excellence Monsieur Mohamed OULD ABDEL AZIZ, Président de la République.

Enfin, je forme, ici, mes vifs souhaits afin que ces nouveaux bâtiments et équipements soient gérés convenablement par le Centre de Santé, en espérant également qu'ils serviront à l'amélioration de la santé publique en Mauritanie le plus longtemps possible et comme symbole de la solidarité existant entre nos deux peuples.

Je vous remercie.